



Pressemitteilung aus dem Färbergarten

Weiterbildung im Generationengarten

Der Generationengarten in Hamm-Bockum-Hövel lernt weiter dazu und startet offiziell das Projekt "Färbergarten"! Das Impulsreferat "sevengardens" des Projektleiters Peter Reichenbach lockte 16 interessierte Teilnehmer und Teilnehmerinnen in das im Vereinsheim des Kleingärtnervereins Ontario in Hamm-Bockum-Hövel. Zu diesem Anlass trafen sich Lehrerinnen und Lehrer der Albert-Schweitzer-Schule, der Talschule, Betreuer des Stadtteil Jugendzentrums, Mitglieder des Nabu, dem Ludgeri Senioren Stift und Mitglieder der Interessengemeinschaft Generationengarten e.V. In der 3 stündigen Veranstaltung vermittelte Herr Reichenbach den Teilnehmern einen Einblick in die alte Kunst der Pflanzenfarben. Dabei gab er theoretische und praktische Tipps (Wissen) zur Herstellung und Anwendung von Naturfarben aus Färberpflanzen. Auch die Möglichkeiten der regionalen und globalen Vernetzung innerhalb der Maßnahme sevengardens und die weiteren Vernetzungsmöglichkeiten im Stadtteil nahmen einen breiten Raum ein. Für die zukünftige Arbeit wurden viele Tipps zur Gestaltung von neuen Teilprojekten vermittelt. Dazu zählen z.B. das Anlegen von Färber-Tagebüchern und verschiedene Möglichkeiten der Anwendung der aus Pflanzen gewonnenen Farben. Am Ende waren sich alle Teilnehmer einig, dass das eine überaus lehrreiche und spannende Veranstaltung war und die "Farbe aus Pflanzen" es Wert ist, wieder neu entdeckt zu werden. Im Anschluss an die Veranstaltung beschloss die IG-Generationengarten sevengardens_Hamm zu gründen. sevengardens_Hamm ist nun selbst, als "Aktionsort globaler Verantwortung", qualifizierter Weiterbildungspartner von sevengardens und berechtigt, weitere Projekte und Teilprojekte offiziell einzubringen und neue Partner zu gewinnen. Interessierte Schulen, Kindergruppen- und Jugendgruppenleiter erhalten gern weitere Informationen unter www.ig-generationengarten.de oder per Telefon unter 02381/3737453 (Dieter Leder)